



JOY TO THE WORLD

Hark the herald angels sing...
Glory to the newborn King...
Peace on earth and mercy mild...
Born so that no one may die...
Born to raise the sons of earth...
Born to give them second birth...
Bless us all, sweet Jesus, to you we pray,
With an iota of your care and concern bless us this day,
From the Ocean of Cosmic Compassion,
May we receive a celestial spray...

Hold Dear The Ideals Of Jesus

イエスの理想を大切に守りなさい

もし、一人ひとりが献身的に自分の義務を果たすなら、光はすべてを照らすことができます。しかし、心のドアが光に対して閉じられていれば、暗闇が消えることなどあり得るでしょうか？何もせずに傍観したまま、神の化身があなただけの中に平和と喜びをもたらしてくれるのを期待することはできません。化身は、警告し、導き、目覚めさせ、道を示し、愛の光を放つためにやって来ます。けれども、人間は希望と信仰を抱いて耳を傾け、学び、従わなければなりません。

知恵と富が、かつて自分たちの相対的な重要性について、しばらくの間、大きな声で喧嘩をしたという昔話があります。

富は、もし自分がいなければ肉体は弱くなり、頭はぼんやりし、知恵は「鬼火」（人を惑わすもの）であると主張しました。知恵はそれに鋭く言い返し、

もし自分がいなければ、人間は富と富でないものを見分けることができないし、どうやって富を稼ぎ、富を使うかもわからないと主張しました。魂が仲裁に入り、知恵と富の両者は共に等しく重要だけれども、それは両者が正しく使われた時だけだと言いました。知恵のない富は、搾取と暴政の道具となります。富のない知恵は単なる空想であり、さまざまな青写真（計画）の束にすぎません。使用すればそれらは価値あるものとなり、誤用すれば災いを引き起こします。それはナイフのようなものです。凶暴な人の手に渡れば、ナイフは殺人の道具になります。外科医の手に渡れば、命を救う道具となります！ 皆さんは富を善良に使っているのでしょうか？ 知恵を他人に恩恵をもたらす方法で使っているのでしょうか？ それがテストです。今日、キリストの誕生を祝うこのクリスマスの日、弱者や困窮者や絶望している人々に、愛のこもった奉仕の人生を送る固い決意をなさいます。忍耐と自制、慈善と寛容をつちかいなさい。イエスが定めた理想を大切に守り、日常生活において実践しなさい。

クリスマスが祝われているやり方は、人がどれほどそれらの理想から離れてしまっているか、イエスの御名の上にどれほどの不名誉を積み上げているかを示しています！ 真夜中の時間があがめられ、照明が用意され、クリスマスツリーが置かれます。そして、その夜は飲んで踊って過ごすのです。それは聖なるアーナンダ（至福）の夜です。ところが、そのアーナンダは陶酔の有害な興奮のレベルにまで落ちています。飲酒はとても有害で悪い習慣です。（お酒を）飲み始めると、人は（お酒に）飲まれてしまい、そこから逃れることができません。最初に、人はワインを飲みます。それから、ワインがより多くのワインを飲み、最後にワインがその人自身を飲み干します。人は飲みふけり、酔いつぶれます。お酒は人間の中にある人間性を破壊するのです！ それでどうして、人間の中にある神性を現わすことができるのでしょうか？ 人は神聖な至福の中で踊らなければなりません。そうする代わりに、人は有害な代用品である官能的なダンスにふけています。あなたのハートを純粹にし、あなたの活動を神聖なものにしなさい。そうすれば、あなたの感情が万人のために役立つでしょう。それが、キリストの誕生を祝う最善の方法です。

